

# ADDRESS

## Patroli Pasar Malam: Polsek Arahman Ciptakan Keamanan dan Interaksi Positif

Indramayu - [INDRAMAYU.ADDRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.ADDRESS.CO.ID)

Aug 13, 2023 - 21:28



*Patroli Pasar Malam: Polsek Arahman Ciptakan Keamanan dan Interaksi Positif*

Indramayu, - Polsek Arahman jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus memperkuat kemitraan dengan masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Kali ini, Personil Polsek Arahana melaksanakan patroli di Pasar Malam yang berlokasi di Desa Arahana Lor, Kecamatan Arahana, Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023) malam.

Dalam upaya meningkatkan kehadiran dan interaksi positif dengan masyarakat, patroli ini dijalankan sebagai bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan III.

Tujuan utamanya adalah untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman di lingkungan pasar malam serta menjalin hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahana, AKP I Nengah SW menyatakan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya Polsek Arahana dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban di tengah aktivitas pasar malam.

Kehadiran polisi di lokasi tersebut juga bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada pedagang dan pengunjung pasar malam serta mencegah potensi tindak kejahatan.

Selama patroli, personil Polsek Arahana aktif berinteraksi dengan pedagang dan pengunjung pasar malam.

Mereka menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, seperti pentingnya menjaga barang bawaan, tidak meninggalkan kendaraan yang tidak terkunci, serta berhati-hati terhadap tindak pencurian.

Kegiatan ini juga menjadi sarana bagi masyarakat untuk melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada aparat kepolisian.

Kapolsek menambahkan patroli di Pasar Malam Desa Arahana Lor ini menunjukkan komitmen Polsek Arahana dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kolaborasi yang baik antara polisi dan masyarakat menjadi kunci utama dalam mencapai tujuan bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Arahana umumnya Kabupaten Indramayu.